

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsgemeinderat Altrip

Dieter Neugebauer

Maurice Kuhn (Pressekontakt)

Fraktionssprecher

Stv. Fraktionssprecher

0171 5324488

0157 82269079

bienenbernie@gmail.com

kuhn.altrip@web.de



Altrip, 24. Dezember 2020

Antrag zur Prüfung eines Grundstückes für Baumpflanzaktionen der Bürgerschaft

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Mansky,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsgemeinderat Altrip stellt für die nächste Sitzung des Ortsgemeinderats folgenden Antrag:

Der Ortsgemeinderat Altrip beauftragt die Gemeindeverwaltung, die Bereitstellung eines gemeindeeigenen Grundstückes für Baumpflanzaktionen zu prüfen. Nach erfolgreicher Prüfung soll die Gemeindeverwaltung das ausgewählte Grundstück und die Möglichkeit der Baumpflanzung über das Amtsblatt kommunizieren. Das Grundstück soll z.B. als Bürgerwäldchen bekannt gemacht werden.

Begründung:

Unsere Fraktion hat bis dato zahlreiche Zuschriften von Bürgerinnen und Bürger erhalten, die sich über die Möglichkeit für Baumpflanzungen im Ort erkundigt haben bzw. die Bereitstellung eines Grundstückes dafür angeregt haben. Ebenfalls gibt es schon seit längerem eine Initiative von Jugendlichen, die Bäume pflanzen als Zeichen für einfachen und lokalen Klimaschutz. Ziele der erwähnten Interessenten und Initiativen sind, vor Ort durch bürgerschaftliches Engagement einen kleinen Beitrag für mehr Klimaschutz und für mehr Baumschutz in Anbetracht eines fortschreitenden Waldsterbens zu leisten. Gerade die Förderung von bürgerschaftlichem Engagement unter aktiver Unterstützung von Verwaltung und politisch Verantwortlichen halten wir Grüne für essenziell. Bürgerwäldchen sind bereits in zahlreichen Gemeinden bekannt und z.B. bei Baumpflanzungen anlässlich von Geburten beliebt. Mit der Bereitstellung eines geeigneten Grundstückes für Baumplantagen und Baumspenden, ausgeführt von Bürgerinnen und Bürgern unter Aufsicht des Bauhofs, könnte die Gemeinde gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern eine gemeinschaftliche Aktion auf den Weg bringen, ein aktives Ortsleben stärken und dabei einen kleinen Beitrag für den Klima- und Baumschutz leisten.

Freundliche Grüße,

Maurice Kuhn, stv. Fraktionssprecher

www.gruene-altrip.de